

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 29. Mai 1844



Raths-Protokoll

aufgenommen zur Sitzung am 29. May 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger, verhindert
Herrn Rath Maurer, Vorsitzender
Hr. M. Rath Buberl
Hr. M. Rath Beyer
Hr. M. Rath Knoll
Sekretär Weinberger

Aus der Referate des Hr. Rathes Buberl.

3872 P. Schreiben des Maãtes Linz wegen Vernehmung der Hartlauer'schen Conleute in Wieserfeld in Betreff der dortselbst mit Josef Fritschen anhängigen Untersuchung.

Da in dem beiliegenden Orig. Briefe des Johann Hartlauer gegen den Hrn. M. Rath Maurer insbesondere, u. gegen die übrigen Maãtsräthe Anschuldigungen enthalten sind, welche selbe zur Untersuchung in linea politica eignen, der Maãt sohin zur Vernehmung befangen ist, so sind diese Akten dem Kreisamte mit der Bitte vorzulegen zu diesen Amtshandlungen entweder das Coat Ternberg zu Schloß Steyr allhier, oder das Coat Garsten zu delegiren, wovon unter Einem der Maãt Linz mit Schreiben in die Kenntniß zu setzen ist.

Haydinger

Weinberger Sekretär